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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS DO 

CONSELHO DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 

 

Aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, na Sala dos 1 

Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho de Curadores (CC) da Universidade Federal Rural do 2 

Semi-Árido (Ufersa) para deliberar sobre a pauta da segunda reunião extraordinária do ano de dois 3 

mil e vinte e três. PAUTA: Primeiro ponto: Posse dos novos representantes docentes e técnico-4 

administrativos junto ao Conselho de Curadores, conforme Portaria nº 586, de 24 de abril de 2023, do 5 

Gabinete da Reitoria. Segundo ponto: Eleição do presidente e vice-presidente do CC, conforme 6 

inciso I do art. 31 do Estatuto da Ufersa. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre o Relato 7 

Integrado de Gestão 2022, enviado via Memorando Eletrônico nº 30, de 14 de março de 2023, da 8 

Pró-Reitoria de Planejamento – Proplan. PEIMEIRA SESSÃO. Tendo constatado quórum legal, a 9 

Reitora desta universidade, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, declarou aberta a reunião, leu 10 

e registrou a justificativa de ausência de Ananias Agostinho da Silva e leu a pauta. PRIMEIRO 11 

PONTO. A Reitora da universidade, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, empossou os novos 12 

representantes docentes e técnico-administrativos junto ao Conselho de Curadores, conforme 13 

Portaria nº 586, de 24 de abril de 2023, do Gabinete da Reitoria. A partir daí, a reunião continuou com 14 

os seguintes conselheiros representantes docentes: Carolina Malala Martins Souza, Luciana 15 

Dantas Mafra, Maristelio da Cruz Costa, Kelly Cristina de Oliveira, Antônia Wigna de Almeida 16 

Ribeiro e Yuri Gomes Paiva Azevedo; representante técnico-administrativa: Lizete Figueira Costa; 17 

representante discente: Divani Silva da Costa; e representante da comunidade: Antônio Paula da 18 

Silva. A conselheira representante discente, Ires Maiara dos Santos, ficou com falta não justificada. 19 

Sob a presidência do conselheiro docente mais antigo na Instituição, presente à reunião, Maristelio 20 

da Cruz Costa, deu-se continuidade à reunião. SEGUNDO PONTO: As conselheiras Lizete Figueira 21 

Costa e Luciana Dantas Mafra disponibilizaram seus nomes para presidente e vice-presidente, 22 

respectivamente, deste Conselho. O presidente da reunião, Maristelio da Cruz Costa, colocou os 23 

nomes em votação (eleição por aclamação), que foram aprovados por unanimidade. TERCEIRO 24 

PONTO. Dando continuidade, a presidente do Conselho recém-eleita, Lizete Figueira Costa, colocou 25 

o ponto em discussão. Começou esclarecendo que os conselheiros do mandato anterior deste 26 

Conselho receberam quatro versões do documento referente ao Relato Integrado de Gestão 2022, e, 27 

portanto, o modelo que está na pasta desta reunião já é a 4ª versão atualizada. Disse que essas 28 

quatro peças do documento foram recebidas pelos conselheiros em menos de um mês e que, por 29 

isso, não foi possível a finalização da análise do documento. Explicou que, de acordo com a 30 

legislação, havia uma prazo de 60 dias, após o encerramento do exercício, para emissão do parecer, 31 

ou seja, a data limite foi o dia 31 de março de 2023, porém, como não foi possível, o Conselho ainda 32 

tem um tempo para finalizar esse trabalho. Os conselheiros conversaram e decidiram por encerrar 33 

esta sessão para terem mais tempo para analisar o documento. Combinaram de se reunir 34 
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informalmente no dia 19 de maio de 2023 e de continuar esta reunião em outra data. Concordaram, 35 

também, em convidar um representante da Pró-Reitoria de Planejamento (Proplan) para esclarecer 36 

algumas dúvidas antes do encerramento. A presidente do Conselho, Lizete Figueira Costa, colocou 37 

em votação a participação de Daiane Ferreira da Costa, representante da Proplan, a qual foi votada e 38 

aprovada por unanimidade. A convidada, Daiane Ferreira da Costa, fez uma breve apresentação do 39 

Relato Integrado de Gestão 2022 para os conselheiros, e a sessão foi encerrada. SEGUNDA 40 

SESSÂO. Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, ocorreu 41 

a 2ª sessão desta reunião. A presidente do Conselho, Lizete Figueira Costa, leu a lista com os 42 

nomes dos conselheiros que se fizeram presentes à 1ª sessão desta reunião. Explicou que a 43 

conselheira Carolina Malala Martins Souza não pode se fazer presente a esta sessão por ter sido 44 

nomeada como Pró-Reitora de Graduação e leu o comunicado de ausência do conselheiro Antônio 45 

Paula da Silva. Em seguida, deu continuidade ao terceiro ponto da pauta. Lembrou que os 46 

conselheiros se reuniram duas vezes informalmente para análise do Relato Integrado de Gestão 47 

2022. Esclareceu que os conselheiros formaram grupos para dividir a análise do documento, onde 48 

cada grupo ficou com vinte páginas do arquivo. E disse que a minuta do parecer ficou sob a 49 

responsabilidade dos conselheiros, Kelly Cristina de Oliveira, Yuri Gomes Paiva Azevedo e Lizete 50 

Figueira Costa. A conselheira Kelly Cristina de Oliveira sugeriu que o Conselho tenha mais tempo 51 

para analisar o documento e emitir um parecer. A presidente do Conselho, Lizete Figueira Costa, 52 

falou que o Relato Integrado de Gestão 2022 já está publicado no portal da Ufersa, mesmo não tendo 53 

ainda o parecer deste Conselho, frisando que a conselheira Kelly Cristina de Oliveira fez uma 54 

pesquisa e constatou que outras universidades estão na mesma situação. Destacou que convém ao 55 

Conselho emitir o parecer, mas levantou a questão sobre fazê-lo agora ou adiar. A conselheira 56 

Antônia Wigna de Almeida Ribeiro e o conselheiro Maristelio da Cruz Costa posicionaram-se 57 

favoráveis ao adiamento para que haja tempo hábil, tendo em vista a seriedade do documento sobre 58 

o qual o CC se responsabiliza. A conselheira Luciana Dantas Mafra lamentou, pois este conselho 59 

havia firmado o compromisso de emitir o parecer há 60 dias, desejando que isso não se torne mais 60 

tardio para ir ao Conselho Universitário (Consuni), pois a comunidade tem o direito de receber esse 61 

documento. A presidente do Conselho, Lizete Figueira Costa, destacou que as atribuições não 62 

foram cumpridas porque as quatro versões recebidas do documento possuem algumas mudanças. A 63 

conselheira Antônia Wigna de Almeida Ribeiro afirmou que todo leram o documento, mas, como 64 

nem todos trouxeram seus apontamentos, aparentemente não será possível emitir o parecer do CC. 65 

A conselheira Kelly Cristina de Oliveira afirmou que não se sentiu segura em emitir o parecer de 66 

sua parte por não ter cruzado as informações com outros pareceres de partes importantes do 67 

documento. O conselheiro Yuri Gomes Paiva Azevedo afirmou que havia uma lacuna na parte dos 68 

apontamentos sobre a parte orçamentária, o que também dificultou a elaboração de seu parecer. A 69 

conselheira Luciana Dantas Mafra questionou qual data poderia ser pensada para realizar essa 70 

emissão, considerando o prazo de antecedência com que o documento precisa ser encaminhado ao 71 
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Consuni para que seja apreciado na próxima reunião. A presidente do Conselho, Lizete Figueira 72 

Costa, colocou em votação a participação de um representante da Proplan, que foi aprovada por 73 

unanimidade. A conselheira Luciana Dantas Mafra questionou ao convidado Moisés Ozório de 74 

Souza Neto, representante da Proplan, sobre a metodologia do trabalho apresentado ao CC no que 75 

concerne às diferenças entre as versões existentes do Relatório. O convidado Moisés Ozório de 76 

Souza Neto esclareceu que as alterações feitas no Relatório foram ajustes percebidos antes do 77 

Parecer do CC e a tempo do prazo de publicação da instituição, para que a instituição não publicasse 78 

o documento com erros que já haviam sido percebidos. Aproveitou a oportunidade da participação e 79 

destacou sobre a disponibilidade do CC, pois este apresenta bastante evasão e instabilidade, o que 80 

lhe causa preocupação, pois as atribuições deste Conselho são importantes e necessárias. A 81 

conselheira Kelly Cristina de Oliveira destacou que o que é pertinente à atual composição do CC é 82 

o prazo de análise da versão mais atual, justificando que as diferentes versões causaram certa 83 

confusão ao iniciar o trabalhos. O convidado Moisés Ozório de Souza Neto concordou que o que 84 

deve ser considerado para análise é a versão mais atual do Relatório. O conselheiro Yuri Gomes 85 

Paiva Azevedo acresceu justificando o atraso da emissão do parecer frisando que os novos 86 

conselheiros sentiram falta de algumas informações.  O convidado Moisés Ozório de Souza Neto 87 

afirmou que a Proplan está à disposição para esclarecer quaisquer dúvidas que surgirem. A 88 

presidente do Conselho, Lizete Figueira Costa, destacou felicidade sobre a presença de outros 89 

contadores ao CC, pois a perspectiva de profissionais da área é bastante pertinente aos trabalhos 90 

deste Conselho. Em seguida, retornando ao mérito do ponto, indagou sugestões de datas para que o 91 

CC se reúna novamente e emita o Parecer sobre o Relatório. Os conselheiros dialogaram e 92 

sugeriram diferentes datas para o compromisso. A presidente do Conselho, Lizete Figueira Costa, 93 

filtrou as sugestões e colocou em votação a proposta do prazo para a apresentação do parecer para 94 

o dia 29 de junho de 2023 às 14 horas, a qual foi votada e aprovada por unanimidade. Sem mais 95 

discussões, a presidente do Conselho, Lizete Figueira Costa, despediu-se dos conselheiros, 96 

declarando encerrada a reunião, e eu, Éricka Tayana Lima Bezerra, Secretária ad hoc dos Órgãos 97 

Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia 13 de 98 

julho de 2023, segue assinada pelo presidente do CC, pelos demais conselheiros presentes a esta 99 

reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx 100 

Presidentes: 101 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira__________________________________________________ 102 

Lizete Figueira Costa________________________________________________________________ 103 

Representantes docentes: 104 

Carolina Malala Martins Souza_________________________________________________________ 105 

Luciana Dantas Mafra_______________________________________________________________ 106 

Maristelio da Cruz Costa_____________________________________________________________ 107 

Kelly Cristina de Oliveira_____________________________________________________________ 108 
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Antônia Wigna de Almeida Ribeiro______________________________________________________ 109 

Yuri Gomes Paiva Azevedo___________________________________________________________ 110 

Representante técnica-administrativa:  111 

Lizete Figueira Costa________________________________________________________________ 112 

Representante discente:  113 

Divani Silva da Costa________________________________________________________________ 114 

Representante da comunidade:  115 

Antônio Paula da Silva ______________________________________________________________  116 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 117 

Éricka Tayana Lima Bezerra_________________________________________________________. 118 


